



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH XIII ACEH

Jalan T. Nyak Arief Lorong Tunggal T. Thaib Ali Nomor 06
Kecamatan Syiah Kuala Banda Aceh - 23115
Telepon/Faksimile: (0651) 31130

Laman: lldikti13.kemdikbud.go.id; Surel: info.lldikti13@kemdikbud.go.id

Nomor : T/276/LL13/KL.00.00/2020

29 Juni 2020

Lampiran : satu eksemplar

Hal : Informasi

Yth.

1. Pimpinan Badan Hukum Penyelenggara PT Penyelenggara Pendidikan Akademik
2. Pimpinan Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Akademik

Di Lingkungan Lembaga layanan Pendidikan Tinggi Wilayah XIII

Menindaklanjuti surat Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Nomor: 637/E.E3/OT/2020, Hal usul Pendirian dan Perubahan Perguruan Tinggi Swasta serta Pembukaan Program Studi Tahun 2020, maka diinformasikan bahwa Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi kembali membuka kesempatan usul Pendirian dan Perubahan Perguruan Tinggi Swasta Penyelenggara Pendidikan Akademik (PTS Akademik) serta Pembukaan Program Studi Pendidikan Akademik (PS Akademik) pada Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Akademik (PT Akademik) tahun 2020. Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka disampaikan beberapa ketentuan sebagai berikut :

1. Mekanisme dan Persyaratan usul Pendirian dan Perubahan Perguruan Tinggi Swasta Penyelenggara Pendidikan Akademik (PTS Akademik) serta Program Studi Akademik pada PT Akademik tahun 2020 dapat diunduh pada **menu Panduan laman silemkerma.kemdikbud.go.id**
2. Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi akan menghentikan dan membatalkan proses usul Pendirian PTS Akademik dan Perubahan PTS Akademik serta Pembukaan PS Akademik pada PT Akademik tahun 2020 apabila dokumen dan informasi yang diberikan tidak benar atau pengusul telah melakukan tindakan-tindakan yang tidak sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.
3. Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi tidak memberikan pelayanan tatap muka dan/atau telepon yang berkaitan dengan pengusulan Pendirian PTS Akademik dan Perubahan PTS Akademik serta Pembukaan PS Akademik pada PT Akademik tahun 2020. Semua informasi/pengumuman terkait proses dan hasil penanganan usul hanya dapat diakses melalui akun masing-masing pengusul pada **laman silemkerma.kemdikbud.go.id**

4. Seluruh proses usul Pendirian PTS Akademik dan Perubahan PTS Akademik serta Pembukaan PS Akademik pada PT Akademik tahun 2020 **tidak dikenakan biaya apapun.**

Demikian informasi ini disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.



Prof. Dr. Faisal, S.H., M.Hum.
NIP. 195908151987031001